
 

 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 117/2018                                               ENTRADA EM: 08/05/2018 
       

Autor Ver.: ANGELO MENDES (PRB) 

 
O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER 

QUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA 

ENCAMINHADO AO PREFEITO MUNICIPAL 

JEFERSON LUIZ TOMAZONI O SEGUINTE 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA: 
 

                                 
“Que seja feita a recuperação das estradas que dão acesso à fazenda 

Itajubá e demais fazendas da região”. 
 
 

JUSTIFICATIVA   
 

Tal solicitação se faz necessária, pois estas regiões encontram-se com 

dificuldades em trafegabilidade, dificultando o acesso, sendo assim necessita-se que 

seja feito a recuperação com urgência. 

 

   Certo do atendimento a nossa solicitação, agradeço. 

 

 

 

                           Sala das Sessões, 15 de maio de 2018. 

 

 

 

 

 

ANGELO MENDES  
  VEREADOR 

 


